



Hier
klingt's gut





Musikverein St. Mang

1. Vorsitzender: Daniel Gerlach

Bergstraße 13, 87437 Kempten
Telefon 01 72 / 3 78 58 66

Dirigentin: Julia Hölzle

Anzahl der Musiker:

75, davon 20 Jungmusiker bis 25 Jahre

Besonderheiten:

Vielfältige Auftritte und Aktivitäten aller Art
(Stimmung, Konzertant, Traditionell, Ausflüge).

Auszeichnungen:

PRO-MUSICA-Plakette

Feste und Veranstaltungen:

- **Montag, 1. Mai 2023** –
Maibaumaufstellung Sankt Mang
- **Samstag, 20. Mai 2023**
Gemeinschaftskonzert mit
Excelsior Lossler (Niederlande) auf der Burghalde
- **Freitag, 4. August 2023**
~~Weihnachtskonzert in der Pfarrkirche St. Josef/Weidach~~
Bläserkonzert im Residenzhof

www.mstm.de



Die Geschichte des Musikvereins Sankt Mang reicht über 100 Jahre zurück: Der heutige Kemptener Stadtteil Sankt Mang setzt sich aus den ehemaligen Dörfern Kottern, Schelldorf und Neudorf zusammen. Jedes dieser drei Dörfer besaß eine eigene Musikkapelle, die sich während des Ersten Weltkrieges zusammenschlossen, um spielfähig zu bleiben. 1945 verbot die amerikanische Besatzungsmacht jegliche Vereinstätigkeit. Deshalb wurde der Verein 1950 zunächst

als Musikverein Kottern neugegründet und alsbald in Musikverein Sankt Mang umbenannt. Seitdem gehört der Musikverein wieder fest in das kulturelle Leben des Kemptener Ortsteils Sankt Mang.

Der MStM setzt sich derzeit aus drei Klangkörpern zusammen: Dem Blasorchester, einer gemeinsamen Jugendgruppe mit den Musikverein Lenzfried und der Musikkapelle Betzigau, sowie einer Alphorngruppe.